

Deux Haïtiens tués dans des faits de violence à la frontière avec la République dominicaine



Port-au-Prince, 16 mars, (RHC).- Deux Haïtiens ont été tués au cours de heurts avec des soldats dominicains dans la localité de Belladère, à la frontière entre Haïti et la République dominicaine.

Les Haïtiens manifestaient contre la construction d'un mur à la frontière entre les deux pays.

La plateforme Groupe d'Appui aux Rapatriés et Réfugiés (GARR) a exhorté les autorités haïtiennes à exiger de l'État dominicain un rapport d'enquête, clarifiant les circonstances de l'assassinat de ces deux ressortissants haïtiens par 1 militaire et 1 policier dominicains sur le territoire d'Haïti.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186001-deux-haitiens-tues-dans-des-faits-de-violence-a-la-frontiere-avec-la-republique-dominicaine>



Radio Habana Cuba